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Решительно поднять 
темпы лова рыбы

На исходе июль— первый ме
сяц третьего решающего квар
тала. Вода ао Иртышу, Оби и 
другим рекам округа быстро 
пошла на убыль. Наступило са 
мое благоприятное время, ко
гда рыбу можно ловить в мас
совом количестве.

Рыбаки Кондинского района 
попрежнему ведут промысел 
успешно, из пятидневки в пя
тидневку выполняют и перевы 
полаяют график вылова. Высо
кие уловы достигаются благода
ря применению комбинирован
ного лова; промысел ведется 
одновременно неводами, сетями 
и другими ловушками. Кондин- 
цы борются за то, чтобы с че
стью выполнить обещание, дан- 
ное в письме товарв щу Сталину 
и получить право первым под
писать ра аорт великому вождю.

Однако, несмотря на то, что 
наступило решающее время 
борьбы за рыбу, лов в целом 
по округу идет крайне низкими 
темпами. В первой половине 
июля округ недодал государству 
500 центнеров рыбы. Сытомин
ский рыбозавод (директор тов. 
Чащин) недопустимо запазды
вает с развертыванием запор 
ного-неводиого и сетного про
мысла. За третью пятидневку 
июля гословды этого завода да 
ли одив центнер, а колхозы, 
обслуживаемые заводом, только 
9 цеатнеров. Это приходится 
меньше, чем по килограмму 
рыбы на ловца в день. Недо
пустимо низкими темпами ве 
дут промысел госдовцы и кол
хозы, обслуживаемые Сургут
ским рыбозаводом. У директо
ров заводов тт. Чащина и Куль
кова, а вместе с ними и у ру
ководителей района, появилось 
вредное настроение—ждать мас
сового хода рыбы. Рыбаки в 
большинстве своем ве выезжа
ют на промыгел, контроля за 
их деятельностью нет.

Все еще довольствуются ус
пехами первого полугодия ру
ководители Микояновского рай
она. Подготовка к  варовому, 
сгрежевому и плавному лову в 
районе недопустимо затянулась. 
300 рыбаков района сейчас за
няты на постройке и ремонте 
орудий лова и не принимают

участия в промысле. Неслучай
но Микояновский рыбозавод за 
третью пятидневку июля дал 
только 20 центнеров рыбы.

Резкое снижение темпов ло
ва объясняется ни чем иным, 
как ослаблением требовательно
сти со стороны райкомов ВВП(б) 
и райисполкомов к  предприя
тиям рыбной промышленности 
и колхозам. Первичные парт
организации и Советы также 
ослабили руководство рыбодо- 
бы чей.

Надо решительно преодолеть 
самотек в лове рыбы. Нельзя 
медлить с закрытием соров; ну
жно пустить в ход все режов 
ки, став вые и малые невода. 
Надо пускать в ход стрежевые 
невода и плавные сети при 
первой возможности.

Ни один рыбак сейчас не 
должен находиться вне промы> 
ела. Важно,чтобы каждая брига 
да, каждое звено и отдельный 
ловец имели полную нагрузку 
орудиями лова, веди бы добы
чу днем и ночьн .

Но, чтобы рыбаки все свое 
дорогое время использовали на 
рыбодобыче, необходимо орга
низовать бесперебойную прием
ку рыбы на местах промысла. 
Эго не только поднимет произ
водительность труда рыбаков, но 
и повысит качество сырца, так 
как ловцы могут сдавать рыбу 
в живом виде.

В эти дни, как никогда,обя 
заны усилить свою работу в 
рыболовецких бригадах агитато 
ры, вовлекая всех рыбаков в 
соревнование. Чтобы соревно
вание было наиболее действен 
иым, необходимо организовать 
постоянную проверку выполне
ния обязательств. Ход сорев 
нования надо отражать на до 
сках показателей,в печатв.Опыт 
передовиков лова должен быть 
достоянием других.

Рыбаки и рыбачки округа! 
Помните, что вы дали слово 
великому Сталину досрочно вы 
полнить годовой план рыбодо 
бычи.

Используйте всю рыбацкую 
смекалку и опыт на то, чтобы 
достойно сдержать слово, дан 
ное великому Сталину!

К У РС Ы  С ЕЛ ЬС К И Х  П РО П А Г А Н Д И С Т О В
19 июля в Ханты Ман 

сийске открылись месяч
ные курсы сельских про
пагандистов. На курсы при 
были из всех районов ок
руга руководители полит
школ, кружков по изуче
нию истории ВКП(б), круж
ков по изучению биографий 
В. И. Ленина и И.В.Сталина 

Пропагандисты полит
школ будут изучать воп
росы учебной программы

этих школ. Руководители 
кружков по изучению ис
тории ВКП(б) будут изу
чать „Краткий курс исто
рии ВКП(б)“ о привлече
нием по каждой главе со 
ответствующих произведе
ний Маркса, Энгельса, 
Ленина и Сталина. Боль 
шое место уделяется воп
росам методики проведения 
занятий.

100-летие завода 
„Красное Сорково“
Исполнилось 100 лет со дня 

основания одного из крупней
ших предприятий страны—за
вода «Красное Сор ново» им. 
А. А. Жданова.

Сормовский завод открыл 
новую эюху в развитии оте
чественного речного судострое
ния. Почти полвека назад сор- 
мовичи построили первый в 
мире теплоход. Они разработа 
ли непревзойденные по своей 
прочности и ловкости корпуса 
речных судов. Ими создан 
«волжский тин» пассажирского 
речного парохода, получивший 
всеобщее признание как наи
более совершенный по своему 
архитектурному оформлению.Со 
стапелей Сормовского завода 
спущены первые русские же 
лезные баржи, винтовые суда, 
землечерпательные машины, 
морские шхуны. Сормовичи 
внесли также ценный вклад в 
развитие отечественного паро 
возостроения и вагоностроения

Белик вклад завода в осуще 
ствление первых сталинских 
пятилеток. Отсюда шли суда, 
трамвайные вагоны, крупные 
морские транспорты.

Самоотверженно трудились 
сормовичи в годы Великой Оте
чественной войны. Они идут в 
первых рядах всенародного со
ревнования за досрочное вы
полнение плана послевоенной 
сталинской пятилетки.

На юбилейные торжества съе
хались многочисленные делега
ты крупнейших предприятий 
страны. Приехали московские 
автозаводцы, кировцы (Ленин
град), коломенские, брянские и 
ворошило вградские наровозо 
строители, представители Киев
ской «Ленинской кузницы»,че 
лябинцы. Со всех концов стра
ны ежедневно посту аа ют в ад
рес коллектива сотни привет
ственных телеграмм и писем.

За образцовое выполнение 
заданий правительства и в свя 
зи со 190 летнем со двя осно
вания завода «Красное Сормо 
во» им. А. А. Жданова Указом 
Президиума Верховного Совета 
СССР большая группа особо 
отличившихся работников заво 
да награждена орденами и не 
далями.

18 июля на заводе состоялся 
многотысячный митинг. Рабо 
чие, инженерно-технические ра
ботники и служащие вышли на 
площадь с красными знамена
ми, плакатами и транспаран
тами, на которых написаны 
слова горячей благодарности 
партии, правительству, вели
кому Сталину ва высокие наг 
рады, за заботу о коллективе 
старейшего русского завода.

С огромным подъемом участ
ники митинга приняли при
ветственное письмо товарищу 
И. Б. Сталину.

(ТАСС).

Плакат работы художников В. Корецкого и В. Гицевич, выпускаемый издательством „Искусство".

Праздник, посвященнЬш 
Дню Воздушного Флоша 

СССР
17 июля вся страна с огром

ным подъемом отметила тради
ционный праздник советского на
рода—День сталинской авиации.

В М оскве с раннего утра сот
ни тысяч трудящихся устрем и
лись в Туш ино— к месту празд
ника.

Подобно морскому прибою.над 
гигантским аэродромом раздает
ся неумолчный гул  массы голо
сов.

В правительственную ложу 
входят товарищ И. В. Сталин, 
т.т Г. М . Маленков, Л. П . Бе
рия, К. Е. Ворошилов, А. И . Ми 
коян, А. А. Андреев, Л. М . Ка
ганович, Н. М. Ш верник, Н. А. 
Булганин, М. А . Суслов, П. К- 
Пономаренко, Г. М. Попов, М.Ф. 
Ш кирятсв, Маршал Советского 
Союза А . М. Василевский, Мар 
шал Советского Союза В. Д. Со 
коловский, Маршал Авиации 
К. А . Вершинин, генерал армии 
С. М. Ш темеико, адмирал И. С 
Юмашев.

Буря восторженной овации 
проносится шад аэродромом. Рае 
даются возгласы:

— Да здравствует великий 
Сталин!

Народ приветствует вождя, 
учителя и полководца.

Ровно в 12 часов дня над аэро 
дромом раздаются торжествен 
ные звуки  фанфар, возвещающие 
о начале праздника. 20 залпов из 
100 артиллерийских орудий сот 
рясают воздух. Над аэродромом 
проносятся самолеты—знаменос
цы. Над первой машиной вьется 
алый стяг с портретом великого 
Сталина.

Затем идут машины, несущие 
знамена шестнадцати союзных 
республик и золотисто голубые 
авиационные флаги.

На горизонте возникают кон 
туры  слов: „Слава Сталину4'. Их 
составляют сто самолетов „Я к— 
18“ , пилотируемых летчиками 
спортсменами Добровольного Об 
щества Содействия Авиации.

Первое отделение праздника 
посвяшено показу достижений 
летчиков Доброволт ного Обще 
ства Содействия Авиации.

В небе пятерка краснокрылых 
машин. У их ш турвалов—девуш 
ки воспитанницы центрального 
азроклуба им. Чкалова. Летчицы 
мастерски выполняют одну за 
другой фигуры высшего пило
тажа. Их сменяют 24 самолета 
„Я к — 18*.

П о я в л я ю т с я  неутомимые 
„П о —2*. Они тащат на буксире 
краснокрылые планеры. Буксиру 
ющий самолет доставил новинку 
парада—планер бесхвостку конст 
рукции  Черановского. М осквичи 
наблюдали подливную воздушную 
акробатику.

Второе отделение воздушного 
парада открывают советские ре 
активные самолеты, созданные 
прославленными советскими кон 
структорами, построенные р у ка 
ми советских инженеров и рабо
чих на отечественных заводах. 8 
вебе— военные летчики.С  изум и
тельной быстротой они то взмы 
вают ввысь, то камнем падают

вниз, то пулей пролетают над 
очарованной публикой.

Советские летчики первые в 
мире освоили групповой  п и л о 
таж на реактивных самолет х. 
Близко ощущая народное внима
ние, зная, что их мастерство кри 
тически оценивается согнями ты 
сяч друзей на земле, чувству», 
что на них смотрит великий 
Сталин,— летчики показали чуде 
са мастерства, высокие образцы 
овладения сложнейшей техникой.

На м1новение все стихло. . П о
том неизвестно откуда возникли 
четыре истребителя. Н есколько 
молниеносных кр у го в  над аэро 
дромом- и заработали зенитки. 
На горизонте показались бомбар
дировщ ики условного противни 
ка. Над полем завязался скоро- 
течаый „воздуш ный бой*. Круто 
пошел квизу бомбардировщ ик, 
оставляя за собой ш ирокую  п о 
лосу черного дыма. Другой, тре
тий... Снова чистое небо, снова 
тишина.

Затем проходят четырехмотор
ные самолеты конструкции  Ге 
роя Социалистического Труда 
А. Н. Туполева. За ними—двух
моторные самолеты Туполева. 
Колонну замыкают ш турм овики 
Ильюшина, „воздушные танки*.

Завершая величественную ка р 
тину мастерства и мощи, над 
полем проносятся колоывы реак
тивных истребителей.

В третьем отделении воздуш 
ного праздника показали свое 
искусство парашютисты.

Бурю  восторга вызвал массо
вый парашютный десант.

Воздушный парад закончился 
пролетом сверхскоростных само
летов.

Парад над Туш инским аэродро
мом— свидетельство могущества 
сталинского Воздушного Флота. 
Он вызвал законную гордость у 
сотен тысяч советских патрио
тов и теплое чувство благодар
ности родному Статину, создав
шему могущественную авиацию 
страны Советов.

* н *
Как всенародный праздник от

метили День Сталинской Авиа* 
ции также трудящиеся Ленин
града, Киева, М инска, Тбилиси, 
Баку, Ташкента, Алма Ата, Пет
розаводска, Риги, Вильнюса, Тал
лина и других городов страны. 
Повсеместно накануне праздника 
состоялись торжественные засе
дания, посвященные Дню В оз
душ ного Флота СССР, открылись 
выставки, отображающие исто
рию развития советской авиации, 
состоялись народные гуляния.

В городах и селах страны про
ходили спортивные соревнова
ния, посвященные Всесоюзному 
Дню физкультурника, совпавше
му нынче с Днем Сталинской 
Авиации. * * *

17 июля в соответствии с пр и 
казом Министра Вооруженных 
Сил Союеа ССР в столице на
шей Родины—М оскве, а также в 
столицах союзных республик 
был произведен артиллерийский 
салют.

(ТАСС).
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Третий пленун Саиаровского 
райноиа ВКП(б)

18—19 аюля проходил тре 
тий пленум Самаровекого рай 
кома партии. Пленум обсудил 
вопросы: о состоянии полити- 
ко воспитательной работы среди 
населения; о мерах по выпол 
ненлю трех летнего плана разви
тия общественного колхозного 
и совхозного продуктивного жи 
вотноводства.

По первому вопросу с довла 
дом выступил секретарь райко
ма партии т. Шуклин Я. Г.

Докладчик сказвл, что в рай
оне насчитывается свыше 500 
агитаторов.Лучшим агнтколлек 
тивом является Цингалинский, 
которым руководит секретарь 
первичной организации В Щ б ) 
т. Никуров. Все агитаторы здесь 
закреплены за конкретными 
участками колхозного производ
ства; они обеспечены газетами 
и другой литературой, раз в не
делю получают инструктаж. Каж
дое решение парии и прави
тельства здесь быстро доводит
ся до колхозных масс. Треглет 
ний план развития обществен
ного колхозного и совхозного 
продуктивного животноводства, 
утвержденный Советом Минист
ров СССР н ЦК ВКЩб), агита 
торы глубоко разъяснили кол
хозникам. Среди работников жи 
вотноводческэй бригады развер
нулось социалистическое сорев
нование за подготовку сытой 
и теплой зимовки скоту. Раз 
вертывая массово-политическую 
рабэту и социалистическое со
ревнование среди рыбаков, аги
таторы добиваются перевыпол
нения плана рыбоюбычи из 
месяца в месяц. Полугодовое 
задание ао вылову рыбы кол 
хоз «Путь в социализму» вы
полнил на 164 процента. Цин- 
гнлинцы обязались в третьем 
квартале завершить годовой 
план.

Отмечая хорошую работу от
дельных агитколлективов, док 
ладчик указал, что не везде 
агитаторы выполняют возложен • 
ные на них задачи. Запущена 
агитационная работа в Сухору 
кове, Зеекове, Лугою Филин ■ 
ске, она не получила широкого 
размаха в районном центре и 
Ханты-Мансийске. Если устная 
агитация кое-где ведется, то 
наглядная совсем запущена,По
чти не стало газетных вягрин 
на предприятиях, в учрежде
ниях и колхозах; редко выхо 
дят стенные газеты, «Молнии» 
и «Боевые листки». За послед 
нее время вместо усиления на
блюдается ошбление агитациои 
ной работы. Причиной этому 
является плохое руководство агв • 
таторами.

Особо останавливаясь на ра 
боте культпросвету чреждений, 
докладчик сказал, что лучшей 
избой-читальней в районе яв 
деется Тюдйнекая. С помощью 
актива избач т. Никитин систе
матически проводит для населе 
вия доклады, концерты, регу
лярно выпускает стенгазету ры 
баки обслуживаются непосред
ственно на местах промысла.

Докладчик отмечает, что 
райком партии не выпол
нил постановление второго дле 
нума окружкома ВКЩб) о культ 
просветрабоге. Слабо разверты
вается массово-политическая ра 
бота среди национального на
селения, женщин и молодежи.

Тов. Щуклин говорило прак 
тических мероприятиях ао улуч
шению политико-воспитательной 
работы среди трудящихся.

В прениях выступило 14 че
ловек.

Тов. Кэрешкоз остановился 
на подборе кадров избачей.Мно 
гиии избами-читальнями и клу 
баии заведуют политически ела 
бо подготовленные товар я щи, то 
их мало инструктируют. Дли 
тельное время почти бездейст
вуют Троицкая и Зенвовская 
избы читальни, но это не вызы 
вает тревоги у райкультпро- 
свеготдела.

— В Елизарове, — сказал т. 
Башмаков,—агитаторы работают 
несистематически.Газеты, в том 
числе «Сталинская трибуна», 
приходят с опозданием на ме
сяц и больше. Кине фильмов 
жители села Елизарова совсем 
не видят.

Тов. Шу линии рассказал о 
работе агитколлектива первич
ной организации Усть Иртыш 
ского рыбозавода. Здесь агша 
торы регулярно проводят бесе 
ды среди рабочих на полит» че 
ские тепы. Так же регулярно 
здесь читаются доклады. На за
воде хорошо организована на
глядная агитац» я : и веются в ,п 
рины для газет, в цехах висят 
лозунги, плакаты, аризываю- 
щие к  досрочному выполнению 
пятилетки Имеется доска по 
казателей соре в ювания; два ра
за в месяц выпускается стен 
вая газета. Агитаторы личным 
трудовым примером увлекают 
и других. Рыбозавод плач вто
рого квартала ао лову перевы
полнил, задание по выпуску про 
дукции перекрыто на 23 про
цента, почти в шесть раз пере 
выполаено задание по выпуску 
мороженой рыбы, а суховяле- 
вой рыбы сдано в 9 раз боль
ше плана.

Тов. Коре да нова сказала, что 
рай кои ВКЩб) слабо помогает 
первичной аарторганизации.Ми
мо Базьян работе в ки райкома 
проезжают нередко, но как зде:ь 
поставлена агитационная рабе га 
они ае интересуются. Председа
тель колхоза им. Молотова Ше 
велев недооценивает массово- 
политическую работу среди кол
хозников. Он говорит: «Зачем 
проводить беседы среди колхоз
ников, терять попусту время? 
Веаь наш колхоз существует 
почти 20 лет. Колхозники и 
так стали сознательными». Тов. 
Шевелев не замечает, что от
дельные нерадивые колхозники 
систематически нарушают тру
довую диспиалину. Здесь с боль
шим запозданием начали сено
кос.

Тов. Величко отметил, что в 
политической работе нет систе
мы, она проводится от случая 
с случаю, кампанейски. Мало 
к агитационной работе привле
чено учителей.

Заведующий отделок проза 
ганды и агитации окружкома 
БКП(б) тов. Ванаг вскрыл ряд 
недостатков в руководстве аги
тационно массовой работой со 
стороны райкома ВКП(б) и под
черкнул важность развертыва 
нвя массово политической рабо
ты и социалистического сорев
нования среди рыбаков. Крайне 
важно, чтобы райком выполнил

постановление ЦК ВКП(б) <0 
недостатках м мерах удучше 
ния работы с агитаторами в 
Сталинградской партийной ор
ганизации». Райком ВБП(б) 
медленно выполняет решения 
бюро окружкома партии о ра 
боте среди служащих Самарова 
и Ханты-Мансийска, о работе с 
агитаторами, о работе среди 
молодежи.

По второму вопросу с докладом 
выступил главный агроном рай- 
сельхозотдела тов. Навроцкий. 
Остановившись на исторической 
важности греллетвего плана раз
вития общественного колхозного 
и совхозного продуктивного ж и
вотноводства, он сказал, что в 
1948 году колхозы района план 
развития животноводства вы
полнили: по крупному рогато 
му скоту на 71,5 процента, 
овцам—на 51,3,по свиньям— на
8,8 процента. В текущем году 
выполнение плана развития ж и
вотноводства идет крайне мед 
ленно. Не развивается свино
водство и птицеводство. Рай- 
сельхозотдел и рыбакколхозсоюз 
развитию животноводства уде
ляют крайне мало внимания. 
Содержание скота во многих 
колхозах крайве плохое. Боль
шой падеж скота допущен в кол
хозах Самаровекого, Батовского 
и Елизаровского сельских Со
ветов. План надоя молока по 
району выполнен меньше чем 
наполовину. Заготовка кормов 
началась с опозданием! и раз
вертывается крайне медленны
ми теипами.

В премиях выступило 11 че
ловек.

Выступающие подвергли рез 
кой критике райсельхозотдел, 
рыбакколхозсоюз, а также бю
ро райкома партия за неудов
летворительное руководство раз
витием животноводства В от
дельных колхозах колхозники 
до сих пор не ознакомлены с 
трехлетиям планом развития 
колхозного и совхозного про 
дуктивного животноводства, ут 
вержденным Советом Министров 
СССР и ЦК ВКП(б). До сих пор 
не доводе яы до колхозов кон 
кретные планы по развитию 
животноводства. Участники пле
нума критиковали также сек
ретарей ряда колхозных парт
организаций за невнимание к 
животноводству. В колхозе «Иск
ра» (секретарь парторганизации 
т. Тарханова) в прошлом году 
пала половина всего скота. Вы 
ступающие также говорили и о 
том, какие большие возможное 
ти развития животноводства име 
ет Самаоовский район. Надо 
лишь мобилизовать все силы 
колхозников на заготовку кор
мов, на подготовку скотных по
мещений к  зиме, добиться, что 
бы зооветработники в полной 
мере выполняли воздожевные 
на них вадачи и стали настоя
щими организаторами борьбы 
за успешное выполнение трех
летнего плана. Необходимо, 
чтобы первичные парторганн 
зацви и сельские Советы дело 
развития колхозного животно
водства взяли под свой по
стоянный неослабный контроль.

Но сбовм вопросам повестки 
дня пленум принял разверну
тые решения.

Международный обзор
А н гл о -а м е р м н а н с н и е  

п р о т и в о р е ч и я
«План Маршалла», который 

навязали американские импе
риалисты За па щей Европе,при
вел к  тому, что рынки всех 
«жарша лдизированных» госу
дарств наводняются американ
скими товарами. За эти това
ры Англия, Франция, Италия 
в другие страны должны пла
тить золотой или долдаровей 
валютой. Долларовые и золо
тые запасы у эгих стран по 
степенно иссякают. Большой 
недостаток долларов испыты
вает Англия, так как Соединен
ные Штаты продают Англии 
значительно больше товаров, 
чем покуаают у нее.

Английские капиталисты 
ищут выхода из создавшегося 
тяжелого экономического поло 
жения. Они пробуют заключать 
договоры с отдельными стра
нами, чтобы расчет произво
дился ие в долларах, а в ан
глийских фунтах стерлингов. 
Это вызывает сопротивление 
американских финансистов. Эти 
финансисты, напротив, стре
мятся к обесценению англий
ской валюты, к тому, чтобы 
власть доллара установить пов 
семестно.

Недавно состоялось совеща
ние министров финансов Соеди
ненных Штатов Америки, Ан
глии и Канады. Опубликован
ное сообщение об итогах этих 
переговоров показывает, что 
министры не смогли разрешить 
англо-американских финансо
вых противоречий.

В Лондоне закончилась кон
ференция министров финансов 
стран Британской империи.Бы- 
ло решено совраткть ввоз то
варов из Америки, за которые 
надо расплачиваться долларам!. 
Английский министр финансов 
Вриппс 14 июля заявил, что 
ввоз товаров из Америки бу
дет сокращен на 100 миллио
нов фунтов стерлингов, т. в. 
на одну четверть.

Американские крупные дель 
цы в ответ ва это грезят анг
лийским капиталистам, что они 
превратят всякие поставки по 
«плану Маршалла».

Английское правительство на
меревается все экономические 
трудности переложить на пле
чи трудящихся. Криппс заявил 
в парламенте, что надо сни
жать цены на английские то
вары, продаваемые за грани
цей, чтобы можно было кон 
курировать с Америкой. Как же 
капиалкческое государство со 
бирается снижать цены, когда 
промышленники и торговцы не
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идут на уменьшение своих
прибылей? Только новый на
жимом на трудящихся, новым 
снижением зарплаты и ухуд
шением материального положе
ния грудящихся. Б этому на 
деле и ведет требование анг
лийского миаистра.

Но англмХсвий народ борет
ся за свои права. Он требует 
сокращения прибылей капита
листов и военных расходов, от
каза от «плана Маршалла», ве
дущего к свертыванию произ
водства и к безработице. Он 
требует, чтобы Англия заклю
чила широкие торговые согла
шения с Советским Союзом и 
странами нарощой деижратии, 
ведущими плановое хозяйство 
и не знающими кризисов.

К о н ф е р е н ц и я  в з а щ и т у  
г р а ж д а н а м и  п р а в  

в С Ш А
16 июля в Нью Йорке откры

лась конференция в защиту 
гражданских прав. На конфе
ренции принимает участие бо
лее 1000 делегатов. Созвали 
эту конференцию 38 различ
ных политических организаций, 
отдельные профсоюзы, негри
тянские и другие организации.

Председатель конференция 
заявил,что Соединенаые Штаты 
Америки превращаются в поли
цейское государство. В стране 
отстраняют от должности свя 
щенников, выступающих за ммр, 
преследуются ученые, уволь
няются учителя, принадлежа
щие к  прогрессивным органи
зациям.

Многие из ораторов призы
вали выступить в защиту руко
водителей ком партии Соединен
ных Штатов, которые шаходяг- 
ся сейчас под судом.

На конференции выступили 
находящиеся под судом руко 
водители компартии Дэвис, Гейтс 
и Уинтер. Гейтс заявил, что 
нм какой судья никогда не за
ставит компартию молчать или 
отказаться от выступлений про
тив незаконного судебного прес • 
ледования. «Само обвинитель
ное заключение и суд,-сказал 
он, —представляет собой гран
диозную ложь, крупную анти
коммунистическую ложь, кото- 
той пользовался Гитлер».

Выступавшие подчеркивали, 
что защита коммунистической 
партии от попыток ра»громить 
ее имеет первостепенное зна
чение для защиты демократи
ческих прав всех американцев, 

А. Гиндин.

Во 1 Ш  отделениях С0Ю Ш Ч1Т1, 
ПОЧТОВЫХ 0ТД0Я1ШХ й 

агентствах, у ш ш ь о м в
принимается подписка 
на окружную газету

„СТАЛИНСКАЯ ТРИБУНА**
Подписная плата: на1 мес.— 

5 руб., на 3 мес.—15 руб., на 5 
мес.—-25 руб.

Спешите подписаться!

ТОБОЛЬСКИЙ ГОРДРЯМТ1ЛТР
ШШВСКДЙ ш в  Р Ы Ш Ш

Сегодня—»в*с «ыэымет Таймыр", 
шш-шсвйсия доя тшгы 

Завтра—.Любимый образ1

Начало спектаклей вӨ час.веч

Отввт. редактор
А. И. ЦИБИЛЕВ.
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Ханты-МансиИсвая электростан
ция доводит до сведения всех абонен
тов обобществленного и частюго сек
торов о ток, что будет производить
ся регистрация абонентов и заклю
чаться договора на сезон 1949 года 
в следующие дня:

22, 23 я 25 вюля с.г. с 2-х до 
6 часов двя я с 8 до 11 час. ве
чер», 24 июля с 12 до 5 час дня.

При ваключеиин договоров я ре
гистрация необходимо иметь абонент
ные книжки и договора прошлого го
да я доверенность на право еаклю- 
чения договоров.

Абоненты, ве прошедшие регист
рацию, включаться в электросеть не 
будут.

Дирекция.
1—2
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